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Que	   l'on	   soit	   bon	  ou	  mauvais	  pour	  prendre	  des	  décisions,	   l'auteur	   affirme	  que	  
lorsqu'il	   s'agit	   de	   l'éternité	   et	   de	   la	  manière	   d'approcher	   Dieu,	   il	   n'y	   a	   pas	   de	  
raison	   d'hésiter.	   Le	   choix	   est	   clair.	   Il	   explique	   cela	   en	   racontant	   l'histoire	   des	  
deux	  montagnes.	  
	  
	  
La	  fête	  de	  la	  grâce	  
Il	   décrit	   deux	   montagnes:	   le	   Sinaï	   et	   Sion.	   Elles	   représentent	   l'ancienne	   et	   la	  
nouvelle	   alliance:	   deux	   façons	   très	   différentes	   d'approcher	   Dieu	   et	   de	   le	  
rencontrer.	  Ce	  sont	  ces	  deux	  options	  entre	  lesquelles	  ses	  lecteurs	  hésitent.	  
	  
Au	  moment	  où	  la	  loi	  est	  donnée,	  le	  mont	  Sinaï	  est	  une	  vision	  terrible.	  Elle	  déclare	  
avec	  force	  que	  Dieu	  ne	  peut	  être	  approché	  et	  que	  nous	  sommes	  indignes.	  Mais	  la	  
montagne	  de	  Sion	  est	  très	  différente.	  Elle	  incarne	  tous	  les	  espoirs	  et	  les	  rêves	  du	  
peuple	  de	  Dieu.	  C'est	  une	  vision	  de	  célébration	  joyeuse	  et	  d'une	  fête	  de	  la	  grâce	  
de	  Dieu.	  
	  
Si	  nous	  tentons	  de	  nous	  sauver	  nous-‐mêmes	  par	  des	  efforts	  moraux	  et	  par	  une	  
obéissance	  à	  la	  loi,	  nous	  obtenons	  le	  Sinaï:	  les	  ténèbres,	  la	  peur	  et	  la	  tourmente;	  
un	   endroit	   dans	   lequel	   Dieu	   semble	   distant.	   Mais	   l'évangile,	   représenté	   par	   le	  
mont	  Sion,	  nous	  invite	  à	  une	  fête	  à	  laquelle	  nous	  ne	  méritons	  pas	  d'aller.	  C'est	  un	  
endroit	  où	  vous	  trouverez	  ce	  que	  vous	  cherchez	  réellement	  et	  où	  vous	  trouverez	  
la	  plénitude.	  
	  
La	   différence	   entre	   les	   deux	   c'est	   que	   désormais,	   Christ	   est	   le	  médiateur	   de	   la	  
nouvelle	  alliance.	  Par	  sa	  mort,	  il	  a	  tracé	  un	  chemin	  qui	  nous	  permet	  d'entrer.	  Son	  
sang	  parle	  de	  pardon	  et	  de	  grâce;	  pas	  de	  vengeance.	  
	  
Ne	  déclinez	  pas	  l'invitation	  
A	  cause	  de	  ce	  que	  Dieu	  est,	  et	  à	  cause	  des	  conséquences	  de	  notre	  péché,	  nous	  ne	  
devrions	  pas	  décliner	  cette	  offre	  de	  grâce.	  Faire	  cela	  reviendrait	  à	  se	  charger	  de	  
toutes	  les	  conséquences	  de	  l'aliénation	  et	  de	  la	  séparation	  de	  Dieu.	  
	  
La	  raison	  pour	   laquelle	  nous	  ne	  devrions	  pas	  refuser,	  c'est	  que	  vient	   le	   jour	  où	  
tout	   sera	   ébranlé.	   Nous	   expérimentons	   des	   moments	   d'incertitudes	   et	  
d'ébranlement	  dans	  nos	  vies	  actuelles,	  mais	  ça	  n'a	  rien	  à	  voir	  avec	  l'ébranlement	  
final,	  à	  la	  fin	  des	  temps.	  Nous	  avons	  donc	  besoin	  d'un	  soutien	  plus	  solide	  et	  plus	  
fiable	   que	   nos	   propres	   ressources	   ou	   nos	   efforts	   moraux	   pour	   réussir	   à	   tenir	  
ferme.	   Ce	   soutien,	   c'est	   l'amour,	   la	   grâce	   et	   la	   miséricorde	   de	   Jésus.	   C'est	   le	  
royaume	  qui	  ne	  peut	  être	  ébranlé.	  
	  
Le	  cœur	  débordant	  
L'auteur	  explique	  qu'à	  mesure	  de	  notre	  prise	  de	  conscience	  du	  cadeau	  que	  Dieu	  
nous	  fait	  en	  Jésus,	  un	  sentiment	  de	  gratitude	  envahit	  nos	  cœurs.	  Si	  nous	  croyons	  
que	  nous	  pouvons	  gagner	  notre	  accès	  à	  Dieu,	  nous	   sommes	  caractérisés	  par	   la	  
fierté	   ou	   par	   la	   culpabilité.	   Mais	   lorsque	   l'évangile	   s'empare	   de	   nous,	   c'est	   la	  
gratitude	  qui	  nous	  caractérise.	  
	  
Cette	  gratitude	  nous	  conduira	  à	  l'adoration.	  Pas	  seulement	  l'adoration	  des	  lèvres,	  
mais	  l'adoration	  reflétée	  par	  nos	  vies.	  


